

飢肥中学校だより R4-4月号

飢肥中でよかった ～ちがいをちからにする学校～



<学校の教育目標のスローガン>

自立・共生・感謝

令和4年4月22日（金）

令和4年度がスタートしました

4月7日（木）に新任式、始業式を行いました。新任式では、宇都宮茂樹校長先生（細田中より）、岡野豊美先生（吾田中より）、内村光智先生（五十市中より）、矢野愛依先生（細田中より）、池田舞先生（新規採用）、河野香織先生（都城きりしま支援学校より）の6人の先生方の紹介がありました。生徒を代表して、生徒会長の川口小春さんが歓迎の言葉を述べてくれました。

始業式では、新2年生代表の藤本快音くん、新3年生代表の河野結音さん、生徒会代表の楠原愛歩さんがこれからの抱負を立派に発表してくれました。また、校長先生からは、学校の教育目標のスローガン「自立・共生・感謝」が示され、これからは「トライ アンド エラー アンド トライ」で学校生活を送り、「飢肥中でよかった～ちがいをちからにする学校」にしたいとの思いを語られました。令和4年度も、飢肥中教職員全員で生徒一人一人を大事に、そして大切に育ていきたいと思っております。1年間、よろしくお願いいたします。



■第76回入学式■

4月11日（月）に第76回入学式を行いました。今年度も、新型コロナウイルス感染症対策のため、規模縮小での開催となりましたが、新入生は、緊張した面持ちながらも、堂々と入場し、氏名点呼ではどの生徒も素晴らしい返事をしてくれました。56名の新入生を迎え、飢肥中に活気が戻ってきました。誓いの言葉では、宮川瑛介くんが中学校生活での抱負を堂々と述べてくれました。なお、日南市長や日南市教育委員会をはじめ多くの祝詞をいただきました。様々な方面から支えられ、応援されていることに感謝しながら、これからの3年間を、いろいろなことを学習し、多くの体験を通して心身ともに大きく成長して欲しいと思っております。健康第一に楽しい学校生活を送ってください。



■歓迎会・部活動紹介■

4月13日（水）に歓迎式と部活動紹介を行いました。歓迎会では、生徒会が中心となり全体を盛り上げてくれました。中でも、タブレットを使った先生方の紹介は、時代の流れを感じると共にとても楽しく綺麗な画像で新入生にとって分かりやすいものでした。部活動紹介では、各部活動とも趣向を凝らした内容で、真剣でありながらもユーモアを交えた素晴らしい紹介でした。新入生もこれからどの部活動に入るか迷っているようでした。6月には、南那珂地区中学校総合体育大会があります。どの部活動も優勝目指して頑張ってください。



■交通安全教室■

4月15日（金）に交通安全教室を行いました。今年度も、日南警察署の榎木田さんと安全協会の方々に来校していただき、実演を交えた指導をしていただきました。4月6日（水）～15日（金）までは、春の交通安全期間でしたが、飢肥中では自転車などの交通事故はありませんでした。これから、ゴールデンウィークがきますが、皆さんで交通事故0（ゼロ）を目指しましょう。また、自転車運転は被害に遭うこともあります。加害者になることもあります。歩行者・運転手のどちらも交通安全に注意して行動することが大事です。

